
・点　鐘　矢島高明会長
・ソング　手に手つないで
・卓　話　中里忠夫会員

【入会式】
◎新入会員紹介　　　　　　　　　　  中里（昌）君
田中健一（たなかけんいち）会員　大嶋支店長の後任の
埼玉りそな銀行飯能支店長。岐阜県ご出身で現在
入間市在住。Ｓ４９年生まれ４９歳。高校まで大垣市
の公立学校で、Ｈ１０年、横浜国立大学経営学部をご
卒業、あさひ銀行練馬支店に入行。都内・県内各支
店、市役所、池田前社長の秘書としても勤務。会議
所、法人会業務にも精通されています。Ｈ１５年、ご
結婚。ご長女は東京外国語大学１年生、ご長男は中
学３年生。夫人は入間市出身で練馬支店の同期。学
生時代はテニス、最近ゴルフを始められました。夫
人同様にＲＣを愛して頂きたいと思います。

◎田中会員挨拶
　格式あるクラブに入会さ
せて頂き有難うございま
す。飯能の事をより深く知
りたいという気持ちで一杯
でございます。是非皆様と
交流させて頂き地域貢献に
資する活動をして参りたい
と思っております。よろし
くお願い致します。
◎矢島会長よりバッジ装着

／歓迎の言葉／誓いの言葉／額・四つのテスト・バナー
贈呈／土屋ＲＣ情報委員長より資料贈呈／市川幹事
より会員証贈呈・所属発表「青少年奉仕」／記念撮影
◎乾杯：田辺パスト会長
　本年度はコロナに負けず、今までのように楽し
く和やかに活動が出来るようになりました。田中
さんも早く馴染んで、ロータリーライフを味わっ
て頂きたいなと思っています。会員皆様のご健勝
ご活躍、そしてクラブの発展を祈念して、乾杯！

【会長報告】
　１６日（火）日高ＲＣ夜間例会ＭＵツアー。中里（忠）委
員長には入会３年未満の方を中心に１３名にご指
南頂き有難うございました。１３・１４日、親睦家族
旅行、北海道・函館に会員家族３２名で行って参り
ました。親睦活動委員の皆様には２度の下見を行
う等、万全を期して頂き、無事に楽しい有意義な旅
行となりました。ご尽力に感謝申し上げます。
　入会された田中会員には早くに馴染んで頂き、
ロータリーライフを楽しんで頂きたいと思います。
　

【幹事報告】
　６／７（水）今年度最後の理事会となります。
◎例会変更のお知らせ
◇入間ＲＣ
・６／８（木）　　例会取止め（定款８－１－Ｃ）
・６／１５（木）　会長・幹事・ＳＡＡ挨拶
・６／２２（木）　最終例会　夜間移動例会「黒茶屋」
・６／２９（木）　例会取止め（定款８－１－Ｃ）

【委員会報告】
◎環境保全委員会　　　　　　　　　　　森田君
　５／２８（日）「飯能新緑ツーデーマーチ」参加者１５
名には受付後ジャンパーを配付します。
　

【出席報告】無届欠席３　　 細田（吉）出席向上委員

　
　
　
　

【Ｍ　　Ｕ】
５／１６（日高）矢島（高）君、中里（忠）君、本間君、秦君
　　　　　原島君、佐々木君、山口君、志岐君
　　　　　皆川君、永安寺君、鳥居君、鈴木（勝）君
５／１９（秋田中央）中川君
　

【ロータリーの友】　　　　　　 川口雑誌委員長
「５月号」縦組Ｐ１３「アニマルウェルフェア」は考
えさせられる内容でした。Ｐ１５俳壇に日高２会員
の俳句。横組Ｐ５、ＲＩ会長「会員にとっての居心地
の良さと配慮が会員の満足度を高め、会員を維持
する最良の方法」。ＲＩ会長エレクトはメンタルヘ
ルスに焦点を当て『世界に希望を生み出そう』が
次年度テーマになるそうです。Ｐ７「青少年交換プ
ログラム」帰国後にフィンランドの文化や生活を
紹介する事業を始め、雑貨、カフェ、フィンランド
料理の教室と、事業を大きくされていったとい
う、この記事の女性をご存じの方がいらっしゃい
ましたら私に教えて頂ければと思います。

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・飯能に開業して３３年、この度「川口歯科医院」を
　閉院致しました。事故もなく健康に仕事を続け
　られたことに感謝しています。もうしばらくは
　ロータリー会員でいたいと思います。これから
　もよろしくお願い致します。　　　　　川口君
・店舗を改装致しました。お近くにお越しの際は
　是非お立ち寄り下さい。　　　　　　鈴木（康）君
・田中さん入会おめでとうございます。中里（昌）君
・中里（忠）さん卓話ご苦労様でした。　　　土屋君
・早退します。 　　　　　　 大野（康）君、吉澤君
本日計２０，０００円、累計額８４２，０００円。
◎７日例会当番は田辺、髙橋会員です。

【卓　　話】

「奥むさし飯能観光協会」（以下「協会」）はＳ２８年
３月１６日に「飯能町観光協会」として発足して今年
７０周年。皆様方のお蔭でここまで来ました。心か
ら感謝申し上げます。『はんのういい塩梅』第３号
が発行されましたのでご覧頂きたいと思います。
“ハードとソフトの融合から生まれた職食遊学住医
のまち”職業、食べる、遊ぶ、学ぶ、住まい、医療の
６つは昔、歩ける範囲にあり、その利便性ゆえにそ
こにはまちの中心地があり人が自然と集まってき
ました。典型が「六本木ヒルズ」です。今は港区の象
徴ですが元は３万３千坪の木造家屋密集地域でし
た。「森ビル（株）」の森稔氏が動いて、１７年を費やし
４００軒余から同意を得て、巨大地震に備えた複合
都市、徒歩圏内に職食遊学住医を組み込んだコン
パクトシティを完成させました（２００５年）。地域
一帯が一致団結して生まれ変わった特殊な例です
が、わがまちもコンパクトシティの実現に向けて
今からでもプロジェクトを立ち上げる必要がある
と私は思っています。
　県では「埼玉版スーパー・シティプロジェクト」を
展開中で、現在１１団体がエントリーしています。
小川町では廃校跡地に県の補助金でサテライトオ
フィスを開設。秩父市では昨年１１月、ドローンに
よる配送の実証実験を実施。入間市では市役所に
太陽光発電設備を設けＥＶシェア事業を行ってお

り、発電した電力は災害時
にも活用されます。平日は
市役所で使用し、休日には
一般利用も可能です。
　飯能市でも、高齢化によ
る人・物の移動が困難な山
間地で「奥武蔵らくらく交通

（公共交通空白地有償運送）」
を展開中です。
　思わずふらつきたくなる
ときめきを与えてくれるま

ちには必ず人を呼び寄せる要素があります。私見
では、まちを楽しみながら歩ける距離の目安はお
よそ４００ｍ。飯能の中心街はどうでしょう。あま
りにもまちが小さければ物足りず、距離が長けれ
ばくたびれてしまいます。浅草・浅草寺は雷門か
ら仲見世通りを歩いて４００ｍ。今、たくさんの観光
客が訪れています。東京・銀座四丁目交差点から
一丁目までは約４００ｍ。この「４００ｍ」というの
は人を楽しませてくれる、ふらつかせる長さでは
ないかと思っております。ただし商店にモノしか
並んでいなければモノを求める人しか訪れてくれ
ません。文化的な匂いから遠ざかってしまうと非
常に厳しい状況です。全国約８００か所の“銀座商
店街”にもシャッターの閉まっている店が多く見
られます。これは商業一辺倒だったからではない
でしょうか。住んでみたい、何度も来たい魅力ある
まちにするには学校やホテル、美術館、映画館、劇
場等を組み込む必要があります。歩ける距離にさ
まざまな要素を凝縮させる。飯能のまちの特色を
生かした文化的要素は絶対に欠かせません。職食
遊学住医をどう融合させていくか。コンパクトシ
ティの実現にはそれが一番必要かと思っておりま
す。学校にも病院にも買い物にも歩いて行ける。
あらゆる世代に、住みたい、訪れたい、ふらつきた
い、わくわくを感じさせる。それがこれからのまち
のソフト戦略の一つだと考えております。私の大
好きな近江商人の「三方よし」（売り手よし、買い
手よし、世間よし）になぞらえて、職食遊学住医の
“飯能六方よし”としてみたいと思います。
　港区では３０年かけて住民を増やす努力をし、
森稔氏は１７年かけて地権者を説得して六本木ヒ
ルズを築きました。飯能を変えるにはかなりの時
間を要すると思います。皆様のお力を頂きながら
観光振興に頑張っていきたいと思っております。
　協会はＲ４年度から２つの大きなイベントを行っ
ています。１つは飯能河原火気使用有料化。森田会
員が担当部会長で、混雑の予想される９４日間は中
学生以上から１人１千円を徴収します。県市の協議
会の承諾を得て、Ｒ５～８年まで、飯能河原のデッキ
を含む６９００㎡を借りて実施しているものですが
そのエリアの外、少し上流に行くと、多くのゴミや
新品のＢＢＱセットまでが残されたままの状態
で、これは県市の大きな課題となっています。も
う１つは「飯能まつり」「飯能新緑ツーデーマーチ」

「アニメツーリズム」の３事業の委譲の件です。市
からは５年間の猶予と補助金の約束をされたので
大学や企業その他の関係者１０名で「経営改善部会」
を立ち上げて、これから対策案を揉んで、その後に
市に提出をしようと思っております。
　飯能市の人口は２０年後６万５千人とも言われ
ます。日高市武蔵台は６千７百人（０１年）から２千
人減りました。平均年令７２歳、一人住まいが多く、
公共サービスも減。これは全国に起きている事です。
　協会は職員１３名と会長１名、副会長５名の１９名
で行動しています。柏木会員には第５代会長とし
てご尽力頂きました。７０年を迎える事が出来たわ
けですが、これから皆さんお年を取っていきます。
他人事と考えず、個人個人が飯能のまちの将来の
事を考えて頂ければと思います。
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ちには必ず人を呼び寄せる要素があります。私見
では、まちを楽しみながら歩ける距離の目安はお
よそ４００ｍ。飯能の中心街はどうでしょう。あま
りにもまちが小さければ物足りず、距離が長けれ
ばくたびれてしまいます。浅草・浅草寺は雷門か
ら仲見世通りを歩いて４００ｍ。今、たくさんの観光
客が訪れています。東京・銀座四丁目交差点から
一丁目までは約４００ｍ。この「４００ｍ」というの
は人を楽しませてくれる、ふらつかせる長さでは
ないかと思っております。ただし商店にモノしか
並んでいなければモノを求める人しか訪れてくれ
ません。文化的な匂いから遠ざかってしまうと非
常に厳しい状況です。全国約８００か所の“銀座商
店街”にもシャッターの閉まっている店が多く見
られます。これは商業一辺倒だったからではない
でしょうか。住んでみたい、何度も来たい魅力ある
まちにするには学校やホテル、美術館、映画館、劇
場等を組み込む必要があります。歩ける距離にさ
まざまな要素を凝縮させる。飯能のまちの特色を
生かした文化的要素は絶対に欠かせません。職食
遊学住医をどう融合させていくか。コンパクトシ
ティの実現にはそれが一番必要かと思っておりま
す。学校にも病院にも買い物にも歩いて行ける。
あらゆる世代に、住みたい、訪れたい、ふらつきた
い、わくわくを感じさせる。それがこれからのまち
のソフト戦略の一つだと考えております。私の大
好きな近江商人の「三方よし」（売り手よし、買い
手よし、世間よし）になぞらえて、職食遊学住医の
“飯能六方よし”としてみたいと思います。
　港区では３０年かけて住民を増やす努力をし、
森稔氏は１７年かけて地権者を説得して六本木ヒ
ルズを築きました。飯能を変えるにはかなりの時
間を要すると思います。皆様のお力を頂きながら
観光振興に頑張っていきたいと思っております。
　協会はＲ４年度から２つの大きなイベントを行っ
ています。１つは飯能河原火気使用有料化。森田会
員が担当部会長で、混雑の予想される９４日間は中
学生以上から１人１千円を徴収します。県市の協議
会の承諾を得て、Ｒ５～８年まで、飯能河原のデッキ
を含む６９００㎡を借りて実施しているものですが
そのエリアの外、少し上流に行くと、多くのゴミや
新品のＢＢＱセットまでが残されたままの状態
で、これは県市の大きな課題となっています。も
う１つは「飯能まつり」「飯能新緑ツーデーマーチ」

「アニメツーリズム」の３事業の委譲の件です。市
からは５年間の猶予と補助金の約束をされたので
大学や企業その他の関係者１０名で「経営改善部会」
を立ち上げて、これから対策案を揉んで、その後に
市に提出をしようと思っております。
　飯能市の人口は２０年後６万５千人とも言われ
ます。日高市武蔵台は６千７百人（０１年）から２千
人減りました。平均年令７２歳、一人住まいが多く、
公共サービスも減。これは全国に起きている事です。
　協会は職員１３名と会長１名、副会長５名の１９名
で行動しています。柏木会員には第５代会長とし
てご尽力頂きました。７０年を迎える事が出来たわ
けですが、これから皆さんお年を取っていきます。
他人事と考えず、個人個人が飯能のまちの将来の
事を考えて頂ければと思います。

会　員　数 当　　日
出席数対  象全　数 出席率

観光立市　飯能の夢

一般社団法人 奥むさし飯能観光協会 会長

飯能ＲＣ 出席向上委員長 中里忠夫会員


